



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PRODECON • DEFENSOR • JURADO



Síntesis *informativa* matutina

17 de septiembre de 2024

ÍNDICE



NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Qué debe cuidar un contribuyente en una revisión fiscal SAT](#)
- [El citatorio del SAT que recibieron estos contribuyentes y NO deben abrir](#)
- [El SAT informó que quienes no cumplan con este requisito obligatorio deberán pagar más impuestos](#)
- [¿Qué problema puedes tener con el SAT por prestar tu tarjeta de crédito?](#)

SHCP

pág. 1

- [¿Cuánto costará la gasolina durante la semana del 14 al 20 de septiembre?](#)
- [Pre-criterios 2025](#)

ADUANAS

pág. 1

- [ANAM trae a Nuevo Laredo desarrollo integral](#)
- [El talento de NLD y la ANAM](#)

SCJN

pág. 2

- [SCJN ordena reparación del daño hacia indígenas víctimas de perfilamiento racial](#)

DOF

pág. 2

Tribunal Federal de Justicia Administrativa

- [Acuerdo SRIII/1/2024. Suspensión de labores en las Salas Regionales del Noroeste III del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.](#)

DOF

pág. 2

Secretaría de Economía

- [Acuerdo por el que se modifica el diverso por el que se da a conocer el cupo y mecanismo de asignación para importar juguetes y productos para bebé.](#)

Banco de México

- [Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

CDMX

pág. 2

- [Clima en CDMX hoy 17 de septiembre: Conagua en alerta por fuertes lluvias en la capital](#)
- [Así serán los edificios de vivienda pública que el gobierno de CDMX rentará por solo 2 mil 500 pesos en la colonia Doctores](#)

NACIONALES

pág. 3

- [Cautela de inversionistas por factores nacionales e internacionales, golpea IED y empleo en Jalisco](#)
- [Canieti sugiere hacer de Cancún un destino tecnológico](#)
- [Chihuahua apuesta por el turismo de convenciones para apuntalar la economía local](#)
- [Querétaro proyecta crecimiento de 11% en la recaudación de impuestos](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [Las medianas empresas de China encabezan la relocalización](#)
- [Ingresan 20 mil 300 mdd por visitantes internacionales: Sectur](#)

FISCALES



[Qué debe cuidar un contribuyente en una revisión fiscal SAT](#)

El reto de los contribuyentes está en saber qué probar ante la autoridad fiscal y para qué.



[El citatorio del SAT que recibieron estos contribuyentes y NO deben abrir](#)

Si recibiste un correo electrónico de una dirección sospechosa, debes checar si está registrada en el SAT, si no está registrada repórtala en denuncias@sat.gob.mx

[El Cronista](#)

[El SAT informó que quienes no cumplan con este requisito obligatorio deberán pagar más impuestos](#)

Los premios de lotería están sujetos a impuestos porque se consideran ingresos extra para el ganador.

[EL IMPARCIAL](#)

[¿Qué problema puedes tener con el SAT por prestar tu tarjeta de crédito?](#)

Una de las prioridades de la autoridad tributaria es detectar discrepancias entre los ingresos y gastos que se declaran, por lo que, si gastas más de lo que tienes, puedes llamar la atención del SAT.

SHCP



[¿Cuánto costará la gasolina durante la semana del 14 al 20 de septiembre?](#)

Con un IEPS que incrementa los costos de la Magna, Premium y diésel, y una variación significativa en los precios según la región, los automovilistas deberán buscar estrategias para minimizar el impacto en sus finanzas.

[EL IMPARCIAL](#)

[Pre-criterios 2025](#)

Hacia el cierre de 2024, el documento anticipa el cumplimiento de las metas fiscales, así como un nivel estable de la deuda pública. Se prevé que la deuda pública se mantendrá en un nivel de 50.2% del PIB en ambos años, por debajo de las previsiones para otras economías con la misma calificación crediticia.

ADUANAS



[ANAM trae a Nuevo Laredo desarrollo integral](#)

La Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), que en breve se estará inaugurando, consolidará el liderazgo de Nuevo Laredo como aduana número uno del continente, pero también dejará una importante derrama económica y empleos adicionales a la llegada de los trabajadores de esta dependencia.



[El talento de NLD y la ANAM](#)

En Nuevo Laredo hay expertos en comercio exterior y logística. Las oportunidades para profesionales son pieza clave con la próxima llegada de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM).

Secretaría de Economía

[Acuerdo por el que se modifica el diverso por el que se da a conocer el cupo y mecanismo de asignación para importar juguetes y productos para bebé.](#)

SCJN



[SCJN ordena reparación del daño hacia indígenas víctimas de perfilamiento racial](#)

La Suprema Corte de Justicia de la Nación, órgano máximo de justicia, ordenó la reparación integral del daño hacia tres personas indígenas, al ser detenidas en una estación migratoria porque la autoridad correspondiente les consideraba eran de Guatemala.

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#) \$19.2483 M.N.

CDMX



[Clima en CDMX hoy 17 de septiembre: Conagua en alerta por fuertes lluvias en la capital](#)

Durante la tarde, ambiente templado a cálido y probabilidad de chubascos con lluvias puntuales fuertes en diferentes puntos de la Ciudad de México.

DOF

Tribunal Federal de Justicia Administrativa

[Acuerdo SR/III/1/2024. Suspensión de labores en las Salas Regionales del Noroeste III del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.](#)



[Así serán los edificios de vivienda pública que el gobierno de CDMX rentará por solo 2 mil 500 pesos en la colonia Doctores](#)

El Gobierno de la Ciudad de México dio el banderazo la obra para construir las primeras 158 viviendas del programa piloto para jóvenes, que prometen tener rentas a bajos costos.

NACIONALES

EL ECONOMISTA

[Cautela de inversionistas por factores nacionales e internacionales, golpea IED y empleo en Jalisco](#)

Durante agosto, la entidad perdió 1,583 puestos laborales y al segundo trimestre del año, la IED cayó 64.6% con relación al mismo trimestre de 2023.

EL ECONOMISTA

[Canieta sugiere hacer de Cancún un destino tecnológico](#)

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información sugiere que se concedan ventajas fiscales al desarrollo de tecnología como sucede en otros países para facilitar la llegada de fondos de inversión semilla de empresas que se instalen en la entidad.

EL ECONOMISTA

[Chihuahua apuesta por el turismo de convenciones para apuntalar la economía local](#)

Para 2024, se proyecta un aumento del 35% en eventos de convenciones, con una posible derrama económica cercana a los 700 millones de pesos.

EL ECONOMISTA

[Querétaro proyecta crecimiento de 11% en la recaudación de impuestos](#)

Al corte de julio registra un avance del 62,2% del meta anual.

ECONÓMICO

Lajornada

[Las medianas empresas de China encabezan la relocalización](#)

Las empresas de mediano tamaño están protagonizando la relocalización en México de cadenas de suministro provenientes de China. La posibilidad de exportar hacia el mercado estadounidense con una tarifa cero si se cumple con el porcentaje de contenido regional que marca el acuerdo comercial de América del Norte ha propiciado que más compañías usen territorio mexicano para instalarse, explicó Víctor Cadena, presidente de la Mexcham.

Lajornada

[Ingresan 20 mil 300 mdd por visitantes internacionales: Sectur](#)

De enero a julio, el ingreso de divisas al país por el concepto de visitantes internacionales ascendió a 20 mil 300.5 millones de dólares, lo que representó un incremento de 7 por ciento con respecto al mismo periodo del año previo.

EL ECONOMISTA

La manufactura cerró el II Trim. con caída, norte, el más rezagado

Producción al alza, pero con caída en el norte

El sector manufacturero cerró el segundo trimestre con una caída de 1.2 por ciento, lo que representa el primer descenso consecutivo en tres meses. La producción se fortaleció en el sur y centro del país, pero se resquebrajó en el norte, donde se registró una caída de 3.5 por ciento.

El índice de precios al consumidor (IPC) se elevó 19.2 por ciento en los primeros siete meses de este año, lo que refleja una inflación persistente.

CRÓNICA

"Bienvenida primera comandante de las Fuerzas Armadas"

El Ejército y la Marina se unen a la ceremonia de bienvenida a Claudia Sheinbaum

La presidenta Claudia Sheinbaum recibió a los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, el Ejército y la Marina, en un momento histórico que marca el inicio de su mandato. La ceremonia se celebró en el Palacio Nacional, donde Sheinbaum les expresó su confianza y les pidió que trabajen juntos para garantizar la seguridad y el bienestar del país.

Ministros, en campo minado por reforma

24 HORAS EL DEBIDO SIN LÍMITES

Los ministros de Defensa y Marina se enfrentan a un campo minado por la reforma judicial. El debate se prolonga sin límites, con argumentos que van desde la necesidad de modernizar el sistema hasta preocupaciones sobre el impacto en la seguridad nacional.

EL FINANCIERO

Pesará más en calificación Presupuesto 2025 que reformas

El presupuesto para 2025 será el foco principal de las calificaciones internacionales, superando a las reformas judiciales.

Los analistas financieros proyectan que el presupuesto 2025 será el elemento clave para evaluar el desempeño del gobierno. Las reformas judiciales, aunque importantes, serán vistas como un factor secundario en las calificaciones.

REFORMA

Impacta reforma a fondos judiciales

Se prevé un impacto significativo en la gestión de los recursos judiciales.

La reforma a los fondos judiciales tiene un impacto directo en la capacidad del sistema judicial para procesar casos. Se espera que esto mejore la eficiencia y reduzca los tiempos de espera.

EXCELSIOR

EXTERNAN SU LEALTAD

Senado alista banderazo para elegir a juzgadores

El Senado prepara un acto simbólico para la elección de los nuevos jueces.

El Senado se prepara para un acto de lealtad que marcará el inicio de la selección de los nuevos miembros del Poder Judicial. El evento será una muestra de apoyo a la reforma judicial.

EL UNIVERSAL

Birmex baja la cortina; no comprará más medicinas

El gigante farmacéutico extranjero reduce su presencia en el mercado mexicano.

Birmex, una de las principales compañías farmacéuticas del extranjero, ha anunciado que dejará de comprar medicamentos en México. Esto podría afectar la disponibilidad de ciertos fármacos.

La Razón

Sinaloa: 8 días bajo ola de violencia, 39 muertos, 13 ataques contra el Ejército...

Un periodo de alta tensión en Sinaloa con múltiples incidentes de violencia.

Sinaloa experimenta una ola de violencia que ha cobrado la vida de 39 personas y provocado 13 ataques contra el Ejército. El conflicto persiste en varias zonas del estado.

La Jornada

Cierra desde las fiestas patrias y una época

Las fuerzas armadas, "listas" para cumplir órdenes de Sheinbaum

El Ejército y la Marina se preparan para cumplir con las directrices de la presidenta.

Con el cierre de las fiestas patrias, las fuerzas armadas se preparan para cumplir con los órdenes de la presidenta Claudia Sheinbaum. El país se encuentra en un momento de transición y estabilidad.

INDEPENDIENTE

MEXICO, PAÍS NARCO: BIDEN

El presidente de EE.UU. critica el nivel de corrupción y narcotráfico en México.

Joe Biden ha etiquetado a México como un "país narco", criticando el nivel de corrupción y el tráfico de drogas. Esto genera preocupación por el futuro del país.

MILENIO

El Ejército y la Marina, "prestos a cumplir las órdenes" de Claudia

Las fuerzas armadas expresan su disposición a seguir las directrices de la presidenta.

El Ejército y la Marina afirman estar listos para cumplir con las órdenes de la presidenta Claudia Sheinbaum. Esto demuestra el compromiso de las fuerzas armadas con el gobierno.

DIARIO DE MEXICO

Extorsión se ha vuelto el talón de Aquiles: experto

Un análisis sobre cómo la extorsión afecta la economía y la seguridad del país.

Un experto señala que la extorsión se ha convertido en el talón de Aquiles del país, afectando la actividad económica y la seguridad de los ciudadanos.

unomásuno

Ciudadanos ELEGIRÁN jueces, magistrados y ministros entre 42 mil candidatos: Reforma judicial

Un proceso de selección masivo para renovar el Poder Judicial.

Los ciudadanos elegirán a los jueces, magistrados y ministros entre una lista de 42 mil candidatos. Este proceso es parte de la reforma judicial.

El Sol de México

Indep será un lastre para nuevo gobierno

El Instituto de Defensa Pública podría ser un obstáculo para el nuevo gobierno.

Se prevé que el Instituto de Defensa Pública (Indep) será un lastre para el nuevo gobierno debido a su estructura y funcionamiento.

EL HERALDO

SE PONEN A LAS ORDENES DE SHEINBAUM

Las fuerzas armadas se alinean con la política de la presidenta.

Las fuerzas armadas se ponen a las órdenes de Claudia Sheinbaum, marcando el inicio de una nueva era de colaboración.

LA MILLONARIA INDEMNIZACIÓN PARA JUECES Y MAGISTRADOS

Un beneficio económico significativo para los miembros del Poder Judicial.

Se anuncia una indemnización millonaria para los jueces y magistrados, un beneficio que generará controversia.